

熊野古道 くらくら記

11

府南部・泉州の紀伊 豪快と聞き、10月11日(2015年)、最寄参詣道や浜街道周辺の10月は、秋祭りで大にぎわいである。中でも波太神社(阪南市)の「やぐら」の宮入りが

宮本、黒田の順でやぐらの引き回しが始まっていた。男女の若衆がロープで引き回し、力

一帯を曲がり終えるとやぐらを上下に揺らし、祭りを盛り上げて

いた。奥また拝殿近くの参道で宮入りを待つていると、黒田地区

やぐら行列の役割が決まっていて、年々役割は変わるんです。成人

する責任があるので欠席できず、自すと団が伸びた。私の足元に

も袋が届き「幸せ、縁起」に与った。

列に可愛い法被姿の子しばらくすると地元に戻る準備に入る。この行程が阪南市20地区

広場では、桟台に乗じて、鳥取ノ荘駅の反対側には、大坂夏の陣の悲恋物語が「てまり唄」として歌われているお

菊さんの「法福寺」があつた。境内の碑文の説明にお菊の無念さが説かれていた。しのばれた。どの町にもさまざまな歴史があり、地域それぞれの人

のご婦人が話しかけて下さった。「今日は息子がやぐらに乗るので、応援に

層前から来ているんですよ。結婚して家を出たけど、昨日から家族連れて帰っているの」

「やぐらに乗るには、事前に申し込むのです

と表情を崩す。

この祭の盛り上がりに迎えられて本殿前に

も続き、3組がそろう

と順次、若衆2人が屋根に上り、組の団長旗

勇壮、豪快「やぐら」宮入り



波太神社(阪南市石田)にて

波太神社の秋祭り 絵と文・熱田親憲 題字・熱田秦華

午後3時になると下に出組のやぐらの太鼓が近づき、石橋を渡って一旦止まり、助走をつけて本殿の広場に向か

すよ。結婚して家を出たけど、昨日から家族連れて帰っているの

「やぐらに乗るには、事前に申し込むのです

と表情を崩す。

この祭の盛り上がりに迎えられて本殿前に

も続き、3組がそろう

と順次、若衆2人が屋根に上り、組の団長旗

見えた俯瞰図は、波打つ

山車揃い稻穂のごとく波を打つ

秦華